



## La elección de jueces, de magistrados y de ministros va: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, afirmó que para su bancada la elección de jueces, de magistrados y de ministros va. Descalificó los argumentos del ministro González, lo acusó de violar la ley. Dijo que por eso blindaron las reformas recién aprobadas por la mayoría en el Congreso. “Para que fijemos límites a las arbitrariedades del Poder Judicial que raye en una barbaridad constitucional. Verdaderamente yo no creía que se atrevieran a tanto”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1wQXxlMsrMjdxj-Nj?e=8MsOQG](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wQXxlMsrMjdxj-Nj?e=8MsOQG)